

Atxondo construirá una casa de cultura en un antiguo asador

El consistorio aprobó la compra por 438.000 euros. El edil del PNV, Miguel Ángel Buruaga, denunció no haber sido informados antes de la adquisición.

IBAN GORRITI. ATXONDO.

El Ayuntamiento de Atxondo construirá una casa de cultura en el caserío que fue asador Urkuzu. En el último pleno, la Corporación aprobó con los votos de ANV y la abstención del PNV la compra de este edificio de dos plantas por el que han pagado alrededor de 438.000 euros. Con este plan, el equipo de gobierno pretende además, llevar la biblioteca a la nueva kultur etxea y sus 60 metros cuadrados actuales agregarlos al consultorio médico "que necesitaba ser ampliado".

Fue el segundo punto de orden del día que anunciaba adquisición de inmuebles del Ayuntamiento. El portavoz del PNV, Miguel Ángel Buruaga, denunció ayer que se enteró de la compra por una pregunta de un medio de comunicación. "ANV no nos había informado de nada, dicen que no se fían". El alcalde de la anteiglesia, David Cobos, reconoció ayer que "ya les dijimos que teníamos algo concretado, pero no qué, ni dónde porque no confiamos en ellos".

El PNV ya intentó la compra de este inmueble en el año 2000 "para construir un batzoki", informó Buruaga, quien criticó que no hubiera partida detallada para la adquisición en los presupuestos recientemente aprobados. Cobos explicó que "había 500.000 euros para disposición de locales".

Buruaga estima que el Consistorio deba enfrentarse a un crédito porque luego, "harán falta 150.000 euros para acondicionarlo". El alcalde, sin embargo, señala que la iniciativa propuesta es vender los terrenos que se tienen en Barraski a un constructor por 600.000 euros. "Si mañana sale a subasta y aparece comprador, vamos a tener ese dinero ya. Y si hubiera que pedir un crédito, hasta que haya ese ingreso, tampoco pasa nada", argumentó.

300 metros cuadrados El antiguo asador Urkuzu cuenta con dos plantas y alrededor de 300 metros cuadrados. Al estar en suelo urbano y no estar protegido como caserío, se puede hacer una ampliación de altura y área, por lo que "por la parte trasera se podría hacer un salón de actos, por ejemplo".

Cobos avanza que a este edificio "bastante céntrico", ubicado en la calle Euskal Herria, podría llevase "la biblioteca, la ludoteca, locales para reuniones, salón de actos...". En estos momentos están redactando el proyecto y las obras podrían comenzar en 2009.

Aunque hace dos meses el edificio sufrió un incendio, Cobos cree que no hay que tirar ni paredes ni tejado. El PNV lamentó no haber sido informado de la compra, sin embargo, y aunque su grupo se abstuvo en la compra, matizó que "estamos a favor de todo lo que sea por la cultura".